

<b>Medio</b>	Radio Bío Bío
<b>Fecha</b>	14-3-2015
<b>Mención</b>	Arzobispo de Santiago no considera sanción traslado de Joannon a Argentina. Habla Rector de la UAH.

### **Arzobispo de Santiago no considera sanción traslado de Joannon a Argentina**

- El Arzobispo de Santiago, el presidente de la Conferencia Episcopal Ricardo Ezzati dijo que no considera una sanción el traslado a Argentina del cura Gerardo Joannon. -Esto por el caso de adopciones irregulares. -También se llamó a respetar el nombramiento de Juan Barros como obispo de Osorno. Habla: -Ricardo Ezzati, Arzobispo de Santiago -Fernando Montes, sacerdote jesuita y rector de la U. Alberto Hurtado -Ivo Scapolo, Nuncio Apostólico Mención: -Sagrados Corazones Conduce: Nivaldo Mosciatti